
 令和６年度
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夢に向かって ふみ出す一歩 学校報 No.２８
やさしく かしこく たくましく 令和６年１０月２９日
2024年の合い言葉「チャレンジスイッチ オン！」

150周年記念学習発表会をご覧になった保護者の皆様から、たくさんの感想をいただきました。子ど
もたちへのお褒めの言葉、150周年をお祝いする言葉、職員へのねぎらいの言葉、来年に向けての願い
など、温かい感想をありがとうございました。数号にわたって紹介いたします。

1年生 学習発表会 保護者の皆様の感想

初めての小学校の学習発表会でしたが、みんな堂々としていて、素敵だなと思いました。その学年ごとに「らし
さ」が出ていて、1 、2年生はとてもかわいく、3、 4年生は１、２年生より成長したかっこいい姿、5、 6年生はさ
すがで、歌の手話にとても感動しました。また来年が楽しみになりました。ありがとうございました。

初めての学習発表会でしたが、子供たちが自信をもって、堂々と大きな声で自分の役割を果たしていて感心
しました。練習をがんばってきたんだなと伝わってきました。その後の四ツ屋まつりも子どもたちが楽しそうにして
いて、見ていてうれしくなりました。これから四ツ屋の地域でのびのびと成長していってほしいです。

150周年を記念して歌った「ゆりの木の友よ」を久しぶりに聞いてとても懐かしい気持ちになりました。私
（母）の時に120周年記念で特別な形の学習発表会だったことを思い出しました。子どもたちの一生懸命な姿
に感動しました。

みんな大きな声で話せたり、元気よく踊っていて楽しい時間を過ごさせていただきました。上級生の皆様から
は、四ツ屋の歴史や四ツ屋の良さを教えてもらいました。

全員がハキハキと聞き取りやすい声でセリフを言えていて、すごいと思いました。どの学年も歌やダンスが上
手で感動しました。全校合唱の時の器楽部の演奏が素晴らしかったです。少ない人数で合唱に負けじと迫力の
ある演奏でした！

１年生になり、初めての学習発表会でした。保育園の頃から発表会では堂々としていましたが、小学校は人
数が増えるし、しっかりできるかな？と心配していましたが、何の問題もなく大きな声をはっきりとセリフを言って
いて感動しました。１、２年生合同の劇はボリュームがあり、良かったと思います！

子どもたちの成長を感じられたのはもちろんのこと、地域の方々と共に歩んだ150年だったんだと感じること
ができ、とても有意義な時間を過ごせていただきました。ありがとうございました。

初めての学習発表会でとても緊張していたと思います。みんな大きな声で一生懸命頑張っていて、ダンスもと
ても上手でした。来年も楽しみにしています。

こども園の時と比べて、とても長い劇をみんなで頑張っている姿に成長を感じました。動きも配置もダンスも一
人一人がきちんとわかっている動きをしていたと思います。上の学年もそれぞれが「さすが！」と思う発表で、この
先こんな風な発表が見れるのかなあと考えてしまいました。



★☆子どもたちのがんばり★☆

バレーボール
◆U10キッズバレーボール交流会
準優勝
仙北女子バレーボール

スポーツ少年団
2年 さん

読書
◆三百冊賞
２年 さん

野球
◆第21回仙北ファミリーボウル杯
大仙美郷学童新人野球大会
準優勝 四ツ屋ブルーファイターズ

1 、2年生が合同の学習発表会で、低学年らしい元気な声でみんなが楽しくやっており、最後のダンスも最
高でした。全校合唱もしっかり歌っており、練習もがんばったんだなあと感じました。来年も元気な姿で発表を見
られるのを待っています。

一人一人が自分の役割を把握し、一致団結していた姿が感じられました。あれほどの大人数の前で発表す
るのはほぼ初めてだったと思いますが、１年生とは思えないほど堂々として感動しました。これからのさらなる成
長が楽しみです。

どの学年も見応えのある楽しい発表で、この日のために一生懸命練習したのが伝わってきました。 1 、2年
生の劇はみんな声や動きも大きくて、遠くからでもしっかりと流れが分かりました。衣装もよく特徴をとらえてい
て、特に妖精たちがとてもかわいくて癒されました。短い時間でしたが、全体を通して四ツ小生徒の一体感を感
じることができました。「ゆりの木の友よ」もよかったです。

子どもたちの衣装がどれも可愛くて、みんな華やかな印象を受けました。元気で楽しそうに踊って歌っていた
ので、楽しく見ることができました。忙しい行事の準備、日々の学校生活の中での先生方のご苦労に感謝いたし
ます。

今年は150周年ということで、学習発表会と四ツ屋まつりが同時に行われた特別な式となりました。全学年
一人一人一生懸命でとても感動しました。

初めての学習発表会だったのでわくわくでした。全学年声も大きくて聞きやすかったです。四ツ屋小学校出身
としては校歌も聞きたかったです。また、来年楽しみにしています。


